

103	UTBM Service communication	l'Est Républicain	19 octobre 2017
		Montbéliard Automobile	ESPERA Sbarro - promo 2018 - élèves stylistes prototypistes

École Sbarro : « L'année sera dense et intense »

ALEXANDRE BOLLENGIER



La promo 2017-2018 devant le 2^e proto de la précédente promo. Baptisé Rush, il évoque les voitures de course des années 50/60. Photo Lionel VADAM

Âgés de 18 à 30 ans, les vingt-deux élèves de la nouvelle promotion de l'école Espera Sbarro (2017-2018) se relaient pour décharger des tubes et des plaques en acier d'un semi-remorque qui vient tout juste de stationner au pied des ateliers. Un tout petit avant-goût de l'esprit d'équipe qu'ils vont devoir s'employer à cultiver au quotidien jusqu'en juin prochain.

« Ces matériaux serviront à la construction du châssis et de pièces mécaniques de leur premier prototype dont le thème leur sera révélé le 10 novembre prochain », précise Yohann Guéguen, l'une des quatre professeurs de l'école.

D'ici là, et après une semaine d'intégration et quatre semaines de cours théoriques, ces élèves (vingt et un garçons et une seule fille) vont enchaîner les travaux pratiques par petits groupes (mécanique automobile, mécanique générale, design/dessin, matériaux composites).

Si l'année scolaire de cette nouvelle promo a débuté le 11 septembre, la traditionnelle cérémonie d'accueil s'est déroulée hier en présence de Noël Nasica, le nouveau directeur et nouveau responsable de la formation de l'école Sbarro, et de Ghislain Montavon, le directeur de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM).

« Bienvenue au sein de la communauté de l'UTBM », leur a lancé en préambule ce dernier. « L'année à venir sera dense et intense. » Et de rappeler la philosophie de l'école Sbarro : « Avec la réalisation de deux prototypes en dix mois, vous serez acteurs de la formation et non des consommateurs. Ici, vous allez acquérir des savoirs, des savoir-faire et aussi cultiver un savoir-être. Cette formation se veut transversale : vous ne sortirez pas d'ici en étant des spécialistes du châssis ou de la carrosserie, mais vous aurez une vision de l'ensemble des spécialités de l'automobile. Croquez donc cette année à pleines dents ! » Ils ont déjà commencé.